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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 北西部まちづくりの現状と課題について 60分

1番 ② 市街化調整区域の生活環境向上について

大 里 克 友 ③ 西仁連川の河川整備について 関 係 部 長

① 消防団の現状と課題について

② 消防団のイメージアップと団員の確保について

③ 消防団の装備品について

(2) 市内の空き家について ① 空き家の現状と対策について

① 本市農業の現状と課題について

本市の農業の振興について ② 農業後継者について

③ 家畜感染病への対応について

② ① 工業団地の必要性について 市 長 50分

3番 ② 選定の経緯について

會 澤 久 男 ③ 進捗状況について 関 係 部 長

④ 事業構想について

① 進捗状況について

② 将来構想について

③ 就業改善センターの移転先規模について

結城第一工業団地上山川北部地区工
業団地について

(1)

(1) 結城廃寺跡整備事業について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

(1)

(1) 北西部地区のまちづくりについて

消防団運営について(1)

1 総務行政について

2 市民生活行政について

2 教育行政について

1 産業行政について

3 産業行政について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 国勢調査の現状と課題について 市 長 60分

6番 ② 国勢調査２０１５の取り組みについて

佐 藤 仁 ① 平成２５年住宅・土地統計調査結果について 関 係 部 長

② これからのまちづくりと考査結果からの問題点について

① これまでの取り組みと課題について

② 今後の取り組みについて

④ (1) 新市庁舎の整備について ① 今後のスケジュール等について 市 長 60分

18番 (2) 大学の誘致について ① 医療大学等の誘致について

平 塚 明 ① 県内市町村の巡回バスの状況について 関 係 部 長

② 県内市町村のデマンドタクシーの状況について

① 雨水タンクの利用状況について

② 本市の補助金制度について

3 産業行政について (1) 工業団地開発の考え方について ① 工業団地の開発の見通しについて

4 都市建設行政について (1) 道路網の整備について ① 南部中央幹線道路等市道及び農道の整備について

(2) 住宅統計調査について

(1) 国勢調査２０１５について

(3)
結城市公認キャラクター「まゆげっ
た」について

(3) デマンドタクシーについて

(1) 雨水タンクの推進について

1 総務行政について

1

2 市民生活行政について

総務行政について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑤ ① 結城市公共施設白書について 市 長 70分

11番 ② 既存施設の適正管理について

稲 葉 里 子 ③ 公共施設等総合管理計画の進め方について 関 係 部 長

① 市内の現状について

② 今後の対策について

① 公園の整備について

② 結城蔵美館との連携について

⑥ ① 当市における国民健康保険事業の状況について 市 長 60分

7番 ② 医療保険改革法について

平 陽 子 ③ 国民健康保険税の引き下げについて 関 係 部 長

① 中小企業振興基本条例の概要について

② 当市における地域主導の産業政策，雇用政策について

③
地域創生に向けての中小企業振興基本条例制定の取り組み
について

① 結城蔵美館のこれまでの成果について

② 結城蔵美館１周年記念イベントについて

③ 結城蔵美館の今後の活用について

⑦ 市 長 40分

8番

安 藤 泰 正 関 係 部 長

福祉行政について

今後の整備方針について1 産業行政について (1) 山川不動尊あやめ園整備について ①

(2) 結城蔵美館について

国民健康保険税について

(1) 中小企業振興基本条例制定について

(1) 大町児童公園の活用について

公共施設等総合管理計画について

2 市民生活行政について (1)
「空家等対策の推進に関する特別措
置法」施行について

1 総務行政について (1)

3 都市建設行政について

2 産業行政について

(1)1
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑧ ① これまでの取り組みと現状について 市 長 40分

4番 ② 学生の獲得や学校の経営改善について

湯 本 文 夫 ③ 誘致を積極的に推進する部署の設置について 関 係 部 長

① これまでの取り組みと今後の施策について

② 医療連携の現状と方向性について

③ 結城市を中心とした地域医療の充実について

⑨ ① これまでの取り組み状況について 60分

14番 ② 今後の具体的推進策等について

金 子 健 二 ① 公共下水道の現状について 関 係 部 長

② 側溝の清掃処理等について

③ 南部地域の下水道状況について

④ 今後の下水道計画について

(1)

1 総務行政について (1)

(1)2 下水道について

地方創生について

都市建設行政について

結城看護専門学校の現状と大学誘致
について

(2)
小山市との友好都市の進捗状況につ
いて

1 総務行政について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑩ ① 準備状況について 市 長 70分

9番 ② 現状と課題について 教 育 長

黒 川 充 夫 ③ 子育て，シニア世代への支援について 関 係 部 長

① これまでの取り組みについて

② 補聴器の助成金制度について

③ 授業の支援策について

① これまでの取り組み状況について

② 「移動式赤ちゃんの駅」の導入について

① これまでの取り組み状況について

② 「読書通帳」の導入について

3 教育行政について (1) 「読書通帳」の導入について

2 福祉行政について

1 総務行政について (1) プレミアム付商品券について

(1) 聴覚障がい児に対する支援について

(2)
「移動式赤ちゃんの駅」の導入につ
いて



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 1番 大 里 克 友 60分 10:00 ～ 11:00 10分

2 3番 會 澤 久 男 50分 11:10 ～ 12:00

6月12日 昼　食

（金） 3 6番 佐 藤 仁 60分 13:10 ～ 14:10 10分

4 18番 平 塚 明 60分 14:20 ～ 15:20 10分

5 11番 稲 葉 里 子 70分 15:30 ～ 16:40

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 6 7番 平 陽 子 60分 10:00 ～ 11:00 10分

7 8番 安 藤 泰 正 40分 11:10 ～ 11:50

6月15日

（月） 8 4番 湯 本 文 夫 40分 13:10 ～ 13:50 10分

9 14番 金 子 健 二 60分 14:00 ～ 15:00 10分

10 9番 黒 川 充 夫 70分 15:10 ～ 16:20

　 　 　 　

平成２７年結城市議会第２回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


